



Le président de la Fédération camerounaise de football (FECAFOOT), Samuel Eto'o, se retrouve au cœur d'une enquête ouverte par la Confédération africaine de football (CAF) suite à des "comportements inappropriés" signalés par les acteurs du football camerounais.

D'après le magazine CFOOT, citant les sources internes de la CAF, la procédure d'enquête est désormais terminée et une suspension de cinq ans de toute activité liée au football aurait été requise à l'encontre de Samuel Eto'o. Les tensions au sein de la FECAFOOT sont telles que plusieurs acteurs du football camerounais ont également déposé une plainte contre le président de la fédération auprès de l'instance faitière du football mondial.

Depuis sa nomination à la tête de la FECAFOOT, Samuel Eto'o est confronté à une campagne de déstabilisation et n'arrive pas à rassembler les différents intervenants du football camerounais.

La décision finale de la CAF quant à la suspension de Samuel Eto'o est désormais entre les mains des instances dirigeantes du football africain. En attendant, l'avenir du football camerounais semble plus que jamais incertain.